

出 会 い の 森

玉津小学校

検 索

※ホームページもぜひご覧ください。

みんなで つくりあげた 最高の運動会

校長 廣瀬 尚美

秋雨前線や台風の影響が心配された運動会でしたが、絶好の運動会日和となりました。清々しい秋空の下、子どもたちは全力で、自分の競技や演技に取り組むことができました。今年の運動会のスローガンは、「最後まで全力を出し切り、みんなで最高の運動会へ」です。運動会前に子どもたちが書いた「運動会への思い」の一部を紹介します。

- ・おみこしりレーを4人で力をあわせてがんばります
- ・あきらめずにさいごまで、おどったり、はしったりして、ままをわらわせたい
- ・げんきよくおどります
- ・おうえんをこえをだしてがんばりたいです
- ・おりかえしりレーをかこいちはやいスピードではしりたいです
- ・リレーきろく会で負けたから運動会でリベンジしたい
- ・全力で走っておどって小学生初めて勝ちたい
- ・ソーラン節をいきをあわせてがんばります。ライラックを楽しくおどるところを見てほしい
- ・みんなでいっしょに心をあわせて練習のせいかをきれいに見せたいです
- ・組体操や旗の演技でみんなでそろえるところをがんばったので見てほしいです
- ・全力を出し切ってみんなを感動させる運動会にしたい
- ・最後の運動会を輝ける最高の運動会にする

自分の力を発揮したい、みんなでがんばりたい、演技を見てもらいたいなど思いはさまざまですが、子どもたちみんなのがんばりたいが「最高の運動会」につながったと思います。

最初の応援合戦では、赤組、白組の応援団が自分の組が勝つために気合を入れて盛り上げました。応援の最後には、相手に対してエールを送る場面があり、みんなで運動会をつくりあげようとする気持ちが玉津らしいと感じました。

団体演技は、どの学年も練習の成果が発揮で



きました。低学年は、ダンスに気持ちをのせて、弾むような演技に誰もが笑顔になりました。中学年は、鳴子を効果的に使ってリズムカルなダンスと迫力あるソーラン節の演技で周囲を引き込みました。高学年は、きびきびとした動きと魅せる演技でみんな

の目をくぎ付けにしました。多くの方が応援してくださったおかげでとても充実した運動会になりました。ありがとうございました。

* 運動会では、昨年度創立150周年記念として学区長の石田俊治さんが寄付してくださった指揮台とテントを使わせていただきました。今後とも大切に使用させていただきます。

体験充実 学びの秋

【5・5交流】 10月21日(月)

玉津小5年生と玉津こども園5歳児さんで活動を共にしている5・5交流の取組。これまでも田植えや5歳児さんの太鼓の発表で交流を重ねてきました。

この日は5歳児さんを招待して一緒に折り返しリレーをしたり、5年生の学年リレーを応援してもらったりしました。別れ際には、互いに手を振り合って挨拶を交わすほほえましい姿が見られました。



【2年生 町たんけん】 10月21日(月)

生活科の学習で、玉津学区の様々な施設を見学しました。1学期に続き2回目の町たんけんです。小グループに分かれて訪問し、たくさん質問して様々な秘密を発見しました。

協力くださった地域の方々、見守りをしてくださった保護者の皆様に心より感謝いたします。



【4年生 やまのこ】 10月25日(金)

4年生は、「やまのこ」学習で、自然に親しむとともに、森林のはたらきや大切さについて学びました。野洲市花緑公園の山中でウォークラリーをした後、丸太切り体験をしたり、拾った小枝でキーホルダーを作ったりしました。

最高の青空のもと、自然の中で一日たっぷり活動してきました。



守山市青少年美術展 開催のお知らせ

今年も、市内園児、小学生、中学生の作品が展示される「守山市青少年美術展」が開催されます。小学校の部は、図工の平面と立体の作品、書写の作品が展示されます。ぜひこの機会に、市内の子どもたちの力作を、親子で鑑賞に行ってみられてはいかがでしょうか。とても良い、芸術の秋を体感できると思います！

期間 11月14日(木)から11月20日(水) ※11月19日(火)は休館日

時間 午前9時から午後4時30分まで

場所 守山市民ホール



